

Jean-Pierre Sueur se réjouit du fait que le ministre tchadien des Droits de l'Homme vient d'annoncer que le comité de suivi de l'enquête sur la disparition de l'opposant Ibni Oumar Mahamat Saleh serait ouvert à des experts internationaux.

Il voit dans cette annonce un effet de la mobilisation, de mathématiciens du monde entier et d'associations de défense des Droits de l'Homme.

Il y voit aussi un effet du vote unanime par l'Assemblée Nationale d'une résolution à l'initiative de Gaëtan Gorce.

Si Jean-Pierre Sueur se réjouit de cette annonce et constate qu'un pas vient d'être franchi, il considère que seuls les faits compteront. Connaîtrons-nous enfin les conditions dans lesquelles Ibni Oumar Mahamat Saleh a disparu ? Les responsabilités seront-elles établies ? Et les conséquences en seront-elles tirées ?

.